

Thomas Zawalski

Digitale LDK in Heilbron am 10.-11.04.2021

Top3 Vertreterversammlungen zur Listenaufstellung für die Wahl zum 20.

Bundestag



Liebe Freundinnen und Freunde,

als GRÜNER Pragmatiker mit Wirtschaftskompetenz und sozialen Wurzeln bewerbe ich mich bei Euch für die Landesliste zur Bundestagswahl 2021. Nach meiner über zehnjährigen Tätigkeit als Erzieher in Kinder- und Jugendheimen war ich als Geschäftsführer in der Industrie verantwortlich und berate heute Unternehmen in verschiedenen Branchen. Zudem vertrete ich die GRÜNEN BW im Länderrat und engagiere mich in der LAG Wirtschaft, Finanzen und Soziales sowie als gewähltes Mitglied in der BAG Wirtschaft und Finanzen.

Zurück in die Normalität?

Wir hören in den letzten Wochen und Monaten immer wieder diese Frage: "Wann können wir zurück zur Normalität?" Doch welche Normalität ist gemeint? Zurück in eine Normalität, in der wir für ein kurzes Meeting von



Kreisverband:
Ortenau
Webseite:
www.zawalski.de

Stuttgart nach Hamburg fliegen? Oder in der wir die Klimaziele mit Füßen treten? Oder in der Massentierhaltung Teil des Systems ist? Zurück in eine Normalität, in der Frauen bei gleicher Arbeit 20 Prozent weniger verdienen als Männer? Zurück in eine Normalität, in der ein Burn-out-Kapitalismus Menschen, Tiere und die Natur überfordert?

Die neue Normalität denkt Mensch, Klimaschutz und Wirtschaft zusammen!

Eine sozial-ökologische Marktwirtschaft als Grundlage unseres wirtschaftlichen Denkens und Handelns ist dringend notwendig, um die großen Hebel beim Klimaschutz entscheidend zu bewegen. Es geht um klimaneutralen Wohlstand innerhalb der planetaren Grenzen und um ein soziales Sicherheitsversprechen, das niemanden zurücklässt. Das alles muss in einen europäischen Green New Deal eingebunden sein.

Der Mensch ist nicht für das Kapital, sondern das Kapital ist für den Menschen da. Daher brauchen wir ein klares Bekenntnis zu einem gemeinwohlorientierten Wirtschaften. Unternehmerisches Handeln, das dem Klima und somit der Allgemeinheit schadet, muss endlich angemessen bepreist werden. Subventionen dürfen nicht mehr klimaschädliche Praktiken begünstigen, sondern müssen nachhaltigen Fortschritt stärken. Das bedeutet für mich, Mensch, Klimaschutz und Wirtschaft zusammen zu denken!

Die neue sozial-ökologische Marktwirtschaft ist GRÜN!

Neben der Krise ist die Covid-19-Pandemie auch eine nie da gewesene Chance. Lasst sie uns ergreifen, um unsere Wirtschaft an der Realität des Klimawandels auszurichten und auf grüne Technologien setzen!

Unsere Bürger*innen erwarten zu Recht umsetzbare Visionen für die wirtschaftliche Zukunft unseres Landes. Und wir GRÜNE haben die Lösungen für eine klimaneutrale Wirtschafts- und Industriepolitik, die Wohlstand schafft und die Ressourcen unseres Planeten schützt.

Gemeinsam mit Euch!

Jetzt ist die Zeit um gemeinsam zu handeln und Verantwortung zu übernehmen! Für meine Bewerbung um Listenplatz 16, brauche ich deshalb Euer Vertrauen und Eure Unterstützung!

Euer Thomas

Biografie

- Bundestagskandidat WK Offenburg
- Gewähltes Mitglied im Länderrat sowie BAG Wirtschaft u. Finanzen
- Mitglied LAG Wirtschaft, Finanzen u. Soziales
- Wirtschaftsbeirat KV Zollernalb (bis 2020)
- Schwerpunkt: Klimaneutrale Grundstoff-Industrien wie Stahl, Chemie u. Zement
- Beruflich: Geschäftsführer in der Industrie und Unternehmensberater in versch. Branchen, davor Erzieher in Kinder- u. Jugendheimen
- Engagement: Tafel Balingen und als Stiftungsrat von Manager ohne Grenzen
- Verheiratet, 4 Kinder, 1 Hund